
REQUERIMENTO No 135/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a realização de estudo para que sejam instalados banheiros
públicos na Praça da Bandeira

 

Senhor Prefeito

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informação sobre a possibilidade de se realizar um estudo para que sejam instalados
banheiros públicos na Praça da Bandeira.

 

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido visa proporcionar maior conforto, higiene e acessibilidade a todos os
cidadãos no atendimento de suas necessidades fisiológicas em espaço público.
De se citar que a Praça da Bandeira é extremamente movimentada e não há nas
proximidades banheiros públicos para atender a todos que ali passam suas horas de lazer.
Assim, como todo indivíduo tem direito de uso de banheiros públicos com a devida
acessibilidade e que não fira a sua dignidade, assim, urge a realização de estudos para a
construção de banheiros no referido local público.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares..

Santa Isabel, 9 de junho de 2022.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


